
ATA Nº 96 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois às 10:00h (dez horas), reuniram-se os 

membros do Conselho para mais uma reunião ordinária  do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa CMPDI, na Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua 

Ernane Cotrin, nº 167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes 

representantes  a Presidente e Conselheira Sra. Adriana da Silva (Secretaria de Desenvolvimento 

Social); Pe. José Eduardo Bittencourt (Representante do Credo Religioso);   Sra. Gisele Costa 

Nascimento Constantino (Representante e Presidente da SANC – Associação de Amparo aos 

Necessitados de Capivari de Baixo); Frederico  José de Oliveira Folgearini (Secretaria da Educação); 

e o Sr. Sanlai Faião Alves (Coordenador dos Conselhos da PMCB), cuja pauta seria apresentar alguns 

ofícios recebidos pela secretaria do Conselho: Ofício nº 0.61/APAE/22  recebido em  04/10/2022, 

Comunicando a substituição da Sra, Sulani Zanini Stupp (Representante da APAE) pela Sra. Rosilene 

Costa Antônio , sendo que a mesma se tornará efetiva e o Sr. Hamilton Gomes de Sousa ficará como 

Suplente, no Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa; Ofício nº 006/2022 de 21/09/2022,  da 

Assessoria de Conselhos Municipais, referente Orientações para elaboração do Plano de Aplicação e 

o Plano de Trabalho do CMDPI; Falar com Dafna (Comissão do Conselho de Normas e Documentos, 

solicitando uma reunião para revisão geral do Regimento Interno do CMDPI; Comunicar que não 

haverá mais Projeto de Chancela, segundo Assessoria do Conselho, Sr. Sanlai Faião, tendo em vista 

que não existe Lei que autorize. Porém após esperar por mais de 30 minutos vários conselheiros não 

apareceram, impossibilitando a realização da reunião por não haver quórum. Sendo assim, foi adiado 

os assuntos para a próxima reunião ordinária que se dará no dia 09 de novembro do corrente, uma 

vez que não havia pauta de extrema urgência para ser aprovada. 

E, nada a mais havendo a tratar-se, foram dispensados os conselheiro presente por não haver quórum 

foi encerrada a reunião as 10:40 (doze horas e quarenta minutos). E, para constar eu, Rosália Liberato 

(Secretária deste conselho), lavrei a presente ata que após lida e aprovada será subscrita pelos 

membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


